

新年度がスタートして、あっという間に1か月がたちました。子どもたちは新しい環境にもだいぶ慣れてきましたが、少し疲れが出てくるころかもしれません。体調管理に注意していきましょう。

発熱時の対応が変わりました

<新対応>・・・葛飾区からの指示です

①発熱の際、翌日解熱していれば24時間を経過していなくても、登園は可能

②同居のご家族に発熱・咳などの体調不良がある場合は、発熱者が抗原検査/PCR 検査で陰性なら、登園は可能

(ご家庭にある抗原検査キットでも可能です)

ご不明点がございましたら、いつでもご相談ください。



新型コロナウイルス 2類から5類に変わります

2023年5月8日(月)から、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが、2類から5類に移行します。

2類・・・感染力及び罹患したら、危険性が高い感染症

5類・・・発生・まん延を防止すべき感染症

葛飾区の対応を確認しながら、園での対応も随時見直す予定となっております。

区の方針が決まり次第、改めてお知らせさせて頂きたいと思っております。

爪はきれいかな？



子どもたちは様々な物に触れるため、爪の中に汚れが入ったり、伸びていると欠けたりしてしまいます。

汚れが溜まると炎症を起こし、爪の病気になってしまうので、手洗いで落としきれない汚れは、お風呂できれいに落としてあげましょう。



また、爪が長いとどこかにひっかけてしまったり、お友達を傷つけてしまうことにもなりかねません。おうちでは定期的に切ってくださるようお願いいたします。



5月のイヤイヤ期

5月は、4月からの環境の変化などにより、疲れが溜まり、眠れない、起きられない、食欲がない、イライラする、無気力などの症状が見られることがあります。ひどくなると、外出や登園もしたくなくなります。

5月のイヤイヤ期の脱出法は？

- ・のんびりお風呂に入って心と体の疲れを取る
- ・たくさん体を動かして元気よく遊ぶ
- ・睡眠時間をしっかりとる
- ・3食しっかり食べる



6月14日(水)に、歯科検診があります。今年度から、歯科検診日に欠席してしまった場合、各ご家庭で、嘱託医の「ニコデンタルクリニック」での歯科検診をお受け頂くことになりました。その際、「園児歯科健康審査票」をお渡ししますので、よろしくお願いいたします。

